

السادة إدارة الإفصاح
البورصة المصرية
تحية طيبة وبعد ،،،

بالإشارة إلى إفصاحنا السابق في 19 مايو بشأن شراء شركة QHRI بمشاركة السادة مساهمي شركة القلعة دينا مستحقا على شركة القلعة، فقد أفادتنا شركة QHRI بإتمام عملية شراء الدين وبأن سندات الدين الموقعة من ممثلها القانوني ستكون جاهزة لتسليمها لشركات السمسرة المفوضة من عملائها للاستلام في مواعيد العمل الرسمية في الفترة من 1 حتى 15 أغسطس 2024 بالعنوان 9 شارع جمال الدين أبو المحاسن، الدور 3، جاردن سيتي، القاهرة، على أن تقوم شركات السمسرة بإرسال قائمة بأسماء عملائها المشاركين في عملية شراء الدين متضمنة أسماء العملاء و الكود الموحد إلى البريد الإلكتروني: qhri@qalaaholdings.com بحد أقصى يوم 25 يوليو 2024.

فبرجاء التفضل بالعلم والإحاطة ،،



عمر محمد القاضي

رئيس علاقات المستثمرين وإدارة المخاطر

تحريراً في 18 يوليو 2024

Unofficial English Summary Translation

With reference to our previous disclosure on May 19 regarding QHRI purchase of a debt owed by Qalaa Holdings with the participation of Qalaa Holdings' shareholders, QHRI has informed us that the debt purchase process has been completed and that the debt notes signed by its legal representative will be ready for delivery to authorized brokerage firms during official working hours from 1 to 15 August 2024 at 9 Gamal El Din Abou El Mahasen Street, Floor 3, Garden City, Cairo. Brokerage firms to send a list of their clients involved in the debt purchase process, including customer names and the unified code, to the e-mail: qhri@qalaaholdings.com no later than July 25, 2024.

-End-

Published 18 July 2024